

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de agosto de 2015.

INVITA ECATEPEC A TOMAR PRECAUCIONES POR AUMENTO DE LA RADIACIÓN SOLAR EN EL VALLE DE MÉXICO

Ante la radiación extremadamente alta que se presenta en el Valle de México –que puede llegar hasta los 11 puntos en el Índice de Rayos Ultravioleta– el Gobierno del Ecatepec invita a la ciudadanía a tomar precauciones y evitar enfermedades relacionadas con las altas temperaturas como diarreas, deshidratación y daños en la piel.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, indicó que en esta temporada el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral para la Familia (DIF) y la Subdirección de Salud, intensificaron las acciones orientadas a prevenir padecimientos por esta causa.

Informó que en lo que van del año, especialistas han brindado mil 450 consultas relacionadas con infecciones gastrointestinales, las cuales representan 20 por ciento del total de los servicios otorgados.

Dijo que tres mil personas han recibido pláticas sobre los cuidados para evitar padecimientos por el exceso de calor natural como lo son el golpe de calor, la deshidratación y las Enfermedades Diarreicas Agudas (EDAS), principalmente en niños menores de 5 años y adultos mayores de 60.

Ante el pronóstico del Servicio Meteorológico Nacional por la alta radiación, el edil pidió a la ciudadanía tomar líquidos en abundancia, evitar la exposición prolongada al sol, usar ropa ligera y de colores claros, usar protector solar con FPS superior a 50, adquirir los alimentos en lugares seguros, lavarse las manos adecuadamente y desinfectar frutas y verduras.

Desde las 11 de la mañana y hasta las cuatro de la tarde el calor aumenta, con ello se presentan en algunos casos, síntomas de agotamiento, dolor de cabeza, mareo y náusea, en caso de presentarse se recomienda acudir con un especialista.

Para un mejor diagnóstico la población puede asistir a la Subdirección de Salud de lunes a viernes en calle Sol Norte, esquina 5 de Mayo, en San Cristóbal Centro, en un horario de 9:00 a 18:00 horas, para mayor información comunicarse al 5116-3335 o asistir a la Clínica Materno Infantil "Luisa Isabel Campos de Jiménez Cantú" ubicada en Avenida José López Portillo sin número, colonia Emiliano Zapata de lunes a domingo o comunicarse al 58821190.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México. CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite

Activar Win
Ir a Configuraci